

Thüringen

Landesprogramm Breitband gestartet

[19.04.2012] Thüringen hat den ersten Förderbescheid aus dem Landesprogramm Breitband überreicht: Die Stadt Weißensee wird beim Anschluss des Ortsteils Ottenhausen an das schnelle Internet unterstützt.

Der Thüringer Staatssekretär Jochen Staschewski hat den ersten Förderbescheid aus dem Anfang 2012 gestarteten Landesprogramm Breitband an den Bürgermeister der Stadt Weißensee, Peter Albach, übergeben. Gefördert wird der Anschluss des Ortsteils Ottenhausen an das schnelle Internet; die Fördersumme beträgt 36.000 Euro. „Das Landesprogramm wirkt: Jetzt bekommen endlich auch die kleineren Orte in Thüringen einen schnellen Internet-Zugang“, meint Staatssekretär Jochen Staschewski. Insgesamt stehen für das Landesprogramm Breitband bis 2015 zwölf Millionen Euro aus dem Europäischen Fonds für regionale Entwicklung (EFRE) zur Verfügung.

(bs)

Zur Breitbandinitiative Thüringen

Stichwörter: Breitband, Thüringen, Weißensee, Jochen Staschewski